

ENVIRONNEMENT



Jacques Jesson, Augustin Delavenne, Christophe Guillemot, Rudy Namur, Dominique Determ et Benoist Apparu, hier sur le parvis.

Neuf chênes chevelus pour verdir l'esplanade

CHÂLONS Hier matin, les élus ont visité l'extérieur du chantier du futur pôle 0-6 ans, du nouveau centre social et culturel et du gymnase rénové.

ADRIANE CARROGER

L'invitation presse indiquait « plantation des premiers arbres » dans le quartier du Verbeau. Quelle ne fut pas notre surprise de constater, à notre arrivée, que les chênes chevelus, de leur nom latin *quercus cerris* étaient déjà tous en terre !

Malgré tout, les élus, dans une ambiance badine, se sont prêtés au jeu de la photo, en prenant en main une pelle afin de terminer de remplir un carré de terre de 2m². Les arbres, haut actuellement de quelques mètres, sont au nombre de neuf et ont été plantés à trois extrémités de la place, par trois, sur le parvis qui desservira le futur pôle 0-6 ans, le nouveau centre culturel et social ain-

275

Comme le nombre d'arbres qui seront plantés ou replantés dans le quartier du Verbeau dans le cadre de la rénovation urbaine

si que le gymnase rénové. « Ils vont cohabiter en bouquet », explique le chargé d'opération Pascal Jamin qui travaille pour l'entreprise Savart paysages. D'ici quinze à vingt ans, ils pourraient atteindre 20 à 25 mètres. Ils seront très feuillus. Au pied de chacun d'entre eux, il y a une banquette végétale de 60 cm de haut, dans chaque carré, dont la profondeur est de 1 m à

1 m 20. « C'est ce qui est nécessaire pour laisser, au système racinaire, l'espace dont il a besoin pour évoluer », précise le spécialiste. La terre a été mélangée avec du compost.

Ces premières plantations s'inscrivent dans le plan arbres. Au total, ils seront 275 dans le cadre de la rénovation urbaine, soit plus de deux arbres plantés pour un arbre abattu, précise la municipalité. Et il y aura sept espèces différentes. À l'heure actuelle, c'est en se rendant sur Internet que l'on peut avoir un aperçu du rendu, dans quelques années, des arbres devenus adultes.

Les premiers temps, des remarques similaires à celles faites à la place de la République risquent de revenir souvent : c'est un parvis trop minéral. ■

La permanence d'un médecin est organisée gratuitement par la Mission locale le 17 février, de 13 h 30 à 14 h 30, sur rendez-vous.

MATOUQUES**Inscriptions au centre de loisirs**

Le centre de loisirs des vacances d'hiver aura lieu du 22 au 26 février sur le thème « Les petits artistes ». Les fiches d'inscriptions sont disponibles sur matougues.fr La permanence pour les inscriptions aura lieu en mairie le mercredi 10 février, de 10 heures à midi.

MOURMELON-LE-GRAND

Coupure d'électricité Enedis signale qu'une coupure de courant est programmée le mercredi 10 février de 13 h 30 à

15 h 30. Elle concernera le n° 83 de la rue du Général-Gouraud, ainsi que la résidence Geisberg et le n° 2 de la rue d'Ardenne. Renseignements auprès d'Enedis au 09 72 67 50 51.

Un don de sang est organisé le mardi 16 février, de 15 h 30 à 19 h 30, à la salle Louisiane.

SUIPPES

Le conseil municipal se tiendra le mercredi 17 février à 20 h 30 au Centre culturel Jean-Huguin.

Un atelier découverte et image de soi est proposé par la Mission locale le jeudi 18 février à partir de 9 h 30.

SPORTS

Le terrain homologué par la fédération de football



Le terrain a été mis à disposition des footballeurs de l'Étoile sportive de Fagnières (ESF) cet automne.

FAGNIÈRES

Les travaux du terrain de football synthétique de Fagnières sont terminés et la Fédération française de football vient d'homologuer l'équipement au niveau 4, éclairage 5. « Une dernière étape qui vient assésor la conformité de cette installation », souligne la Ville.

Le niveau 4 correspond aux installations sportives minimales utilisées en championnat de France amateur 2, féminin D1 et senior masculin division honneur des

ligues régionales. L'éclairage 5 correspond aux installations minimales utilisées pour les autres compétitions nationales et en compétitions régionales et de district.

Le chantier d'aménagement de ce terrain, à côté de la piste de BMX elle aussi flambant neuve, a commencé après le premier déconfinement à la fin du printemps. Il a duré jusqu'à l'automne, période où les clubs ont pu prendre possession de leur nouvel équipement. ■ M.D.

L'ACTUALITÉ EN FLASH

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE

Le Salon de l'habitat, de seniors, du tourisme et de l'automobile décalé



Devant l'incertitude qui plane sur la tenue des événements avant le 31 mars, l'Union commerciale, industrielle et artisanale (UCIA) de Châlons-en-Champagne, organisatrice de l'événement, a décidé de décaler les dates de son rendez-vous annuel autour de l'habitat. Cette année, ce salon, qui se veut être une nouvelle formule puisqu'il doit regrouper les salons de l'habitat, de l'automobile, des seniors et du tourisme, se tiendra du 16 au 19 avril, au Capitole, soit la semaine précédant les vacances de printemps.

PAYS DE CHÂLONS

Deux micro-crèches subventionnées



Le Département de la Marne a décidé d'accorder des subventions à sept projets dédiés à la petite enfance. Deux micro-crèches du territoire châlonnais en bénéficient.

Celle de Saint-Hilaire-au-Temple s'est vu attribuer la somme de 4 569 euros, pour un projet estimé à 22 848 euros. Celle de Matougues est, elle, concernée à hauteur de 62 078 euros pour une dépense totale chiffrée à 310 386 euros sur cette construction d'établissement.

RENDEZ-VOUS

À VENIR

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE

Braderie de livres La paroisse saint-Jean-XXIII de Châlons Rive gauche organise sa deuxième braderie de livres de l'année. Des livres pour tous les domaines (cuisine, polars, romans, sport, etc), mais aussi pour enfants, des bandes dessinées, des disques et des CD seront proposés à la vente à des prix sacrifiés. Rendez-vous dans les salles de l'église Saint-Michel, les samedi 13 et dimanche 14 février. Les horaires de samedi sont de 10 heures à midi, et de 14 à 17 heures ; pour dimanche, de 14 à 17 heures.